

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Festival de rentrée Préambule : Un médaillé paralympique à la rencontre des étudiants

Stéphane Molliens, sportif Mosellan de haut niveau de tennis de table Handisport, sera présent sur le campus Bridoux, <u>le jeudi 22 septembre de 10h à 15h</u>, lors du festival de rentrée Préambule. Le sportif tiendra une conférence et effectuera une démonstration de handi-ping.

De retour des jeux paralympiques de Rio, le triple médaillé paralympique (à Pékin et à Londres) reviendra sur son parcours de vie et sa carrière sportive d'athlète de haut niveau lors de la conférence qui se tiendra le <u>jeudi 22 septembre de 10h à 12h</u> sur le campus Bridoux.

De <u>13h à 15h</u>, Stéphane Molliens encadrera une initiation au handi-ping et des animations seront proposées sur place par le Comité Départemental Handisport 57.

Programme du jeudi 22 septembre :

De 10h à 12h : Conférence de Stéphane Molliens

De 13h à 15h : Initiation au handi-ping encadrée par Stéphane Molliens

CONTACT PRESSE

Yves CARDELLINI Référent Handicap de l'Université de Lorraine 06 17 09 61 66